

EN BREVE

Estudian un seminario de la historia de Mazarrón

FORMACIÓN

LV. La UMU prepara la organización de un Seminario Internacional de Estudios sobre las fronteras de los Mundos Ibéricos y Mediterráneos, que se celebrará anualmente en el municipio de Mazarrón.

La propuesta se estudió en una reunión que mantuvieron en Convalecencia, sede del Rectorado de la Uni-

versidad, el rector, José Antonio Cobacho, y el alcalde de dicha localidad, Ginés Campillo. En el encuentro también participaron Gaetano Sabatini, de la Universidad de Roma Tres, y José Javier Ruiz, coordinador de la Red Columnaria, instituciones que colaborarán también en la organización del Seminario, que contempla la realización de congresos, conferencias, cursos, publicaciones y talleres.

El Seminario pretende ser un foro estable de reflexión y análisis académico de la historia moderna y contemporánea de los espacios fronterizos del Mediterráneo.



Cobacho y el alcalde Mazarrón, Ginés Campillo, firman el convenio. LV.

Los comedores introducen mejoras

CONCESIÓN

LV. Los comedores de la Universidad de Murcia han introducido mejoras en su actual oferta de menús, después de que la empresa Clece se haya hecho cargo a primeros de mes de la concesión del servicio. En concreto, se ha incrementado la variedad de opciones del menú diario en los comedores del Centro Social Universitario, Colegio Mayor Azarbe y Facultad de Economía.

Un congreso analiza la situación actual de la enseñanza del Derecho Penal

Durante las jornadas se compartieron experiencias en innovación docente desarrolladas en otras universidades

LV

MURCIA. La Universidad de Murcia clausuró el pasado viernes 15 de marzo el I Congreso Nacional de Innovación Docente en Derecho Penal, que ha organizado el Departamento de Historia Jurídica y de Ciencias Penales y Criminológicas de la institución académica murciana.

Durante las jornadas del congreso, que reunió en Murcia a profesorado de Derecho penal de toda España, se discutió sobre la situación de la enseñanza de esta materia en el actual contexto universitario, condicionado por los nuevos títulos de grado.

Los participantes compartieron experiencias en innovación docente llevadas a cabo en otras universidades, como la adaptación a nue-



Lorenzo Morillas, Faustino Cavas, José Antonio Cobacho y Jaime Peris, en el congreso. LUIS URBINA

vas metodologías, la utilización de las TIC para el aprendizaje del alumnado y la creación de nuevos materiales docentes.

El Congreso Nacional de Innovación Docente en Derecho Penal fue inaugurado el miércoles en el salón de grados de la Facultad de

Derecho, por el rector, José Antonio Cobacho; el decano del centro, Faustino Cavas, y los profesores Lorenzo Morillas y Jaime Peris.

Publican un libro que recoge ponencias del seminario sobre Mitografía y Ovidio

LV

MURCIA. María Consuelo Álvarez y Rosa María Iglesias, profesoras de la Universidad de Murcia, son las coordinadoras del libro 'Y el mito se hizo poesía', que recoge las ponencias del seminario internacional que sobre Mitografía y Ovidio se celebró hace dos años en la universidad murciana.

El volumen contiene las aportaciones de los especialistas en Mitografía participantes, procedentes de universidades españolas (Barcelona, Complutense, Autónoma de Barcelona, Granada, Huelva y Murcia), europeas (París VIII, Lille III, Florencia y Udine) y estadounidenses (John Hopkins de Baltimore).

Las docentes María Consuelo Álvarez y Rosa María Iglesias son catedráticas de Literatura Latina y Mitología Clásica.

La obra está editada por el Centro de Lingüística Aplicada Atenea de Madrid, con financiación de la Fundación Séneca de la Región de Murcia.

Entregan los premios a los ganadores de las olimpiadas regionales de Química y Geografía

LV

MURCIA. La UMU acogió la entrega de premios a los tres primeros clasificados de la fase autonómica de la Olimpiada de Química, que representarán a la Región en la fase nacional, que se celebrará en Alicante del 26 al 28 de abril.

En primer lugar ha quedado José Fombella Pedrero, del Colegio Jesús María Alfonso X, seguido de Guillermo Alías Carrascosa y Paula Molina Martínez, ambos del Colegio Maristas La Merced.

En la XVIII Olimpiada de Química de la Región participaron 158 alumnos pertenecientes a treinta y tres centros de Enseñanza Secundaria.

Igualmente, se conocieron los nombres de los ganadores de la III Olimpiada Regional de Geografía, cuyas



Los vencedores de la Olimpiada de Geografía. LUIS URBINA

pruebas se desarrollaron en el Centro Social de la Universidad de Murcia a primeros de marzo.

El primer premio ha sido para Gonzalo Linares Matás, del Colegio Je-

sús María, mientras que el segundo fue para David Lucas Martínez, IES Saavedra Fajardo, y el tercero para Aída Bernabé Hernández, IES Floridablanca.

Eligen a la UMU finalista de unos premios sobre el uso de las TIC en las administraciones

LV

MURCIA. La Universidad de Murcia es una de las 24 administraciones públicas españolas que han resultado finalistas de los Premios @asLan, que tienen como objetivo reconocer las experiencias de éxito de éstas en la aplicación y uso de las tecnologías de la información y la comunicación (TIC).

Hay un total de ocho categorías, y la institución docente murciana compite con el proyecto UmuApp en el apartado de Educación con las universidades de Castilla-La Mancha y UNED.

Los finalistas han sido seleccionados, de un total de 59 casos de éxito de más de 40 empresas y organismos públicos presentados, mediante un proceso de votación en el que han participado 698 profesionales.

Los proyectos seleccionados destacan por contribuir al ahorro de costes y la mejora de la eficiencia en sus organizaciones, la implementación de modelos cloud y de pago por uso, la internacionalización y por alinearse con los objetivos de la Agenda Digital para Europa.

En el asLan 2013 'Cloud and Network Future', que se celebrará los próximos días 10 y 11 de abril en la Institución Ferial de Madrid (Ifema), los tres finalistas que resulten de cada una de las ocho categorías seleccionadas darán a conocer las claves del éxito de sus proyectos y los principales beneficios generados para su organización.